

**pionera en España en
desarrollo metodológico
de dirección estratégica**

(16/12/2005 11:34) | >
Universidad



*Presentación de los avances del Plan Estratégico de la
Universidad de Almería*

PATXI ARTETA. La Universidad de Almería se ha convertido en la pionera entre las universidades andaluzas y españolas en el desarrollo metodológico de dirección estratégica y tecnologías que gestionen información y datos universitarios.

De esta manera, avanzan en el proceso de creación de un sistema de dirección estratégica. Tras la aprobación del Plan Estratégico, aprobado el 18 de marzo de 2004 por el Consejo de Gobierno, en este momento la UAL ha finalizado la elaboración de once planes operativos en todos sus vicerrectorados, Gerencia, Consejo Social y Fundación Mediterránea, además de 38 planes operativos en otros departamentos.

El Director de la Oficina del Plan Estratégico, Manuel de la Fuente, ha hecho balance del trabajo realizado en 2005. Según éste todas las unidades de la Universidad cuentan ya con planes operativos, en uno u otro punto. "Ha sido un proceso muy complejo y laborioso que ha requerido multitud de reuniones de trabajo", ha destacado. Además de la implantación progresiva del sistema de dirección estratégica, la Oficina se encarga de realizar el control de la consecución de los objetivos. Para el año 2006 se espera que toda la estructura de Gobierno de la UAL esté orientada hacia estos objetivos estratégicos, así como que se lleve a cabo el control de los mismos.

"La Universidad de Almería es pionera en Andalucía y a nivel nacional en este desarrollo estratégico", ha señalado de la Fuente. Tampoco entre las administraciones almerienses hay ninguna que esté haciendo este desarrollo, según el Director de la Oficina.

A la implantación de todo este proceso se une el desarrollo de un sistema de información estratégico, cuyo primer paso ha sido la adquisición de una potente herramienta informática de la empresa "Information Builders".

Manuel de la Fuente ha explicado también que se ha dotado de 36.000 euros para el desarrollo de los planes estratégicos de 5 centros de la UAL y 2 departamentos y que se quiere elaborar los planes del resto de departamentos y el centro que no se ha sumado hasta ahora al proceso.